



Anggota Komisi C DPRD Kota Yogyakarta Cahyo Wibowo

Perhatikan Kelas Menengah, Wujudkan Pendidikan Berkeadilan

Sesuai amanat UUD 1945, pendidikan menjadi hak setiap warga negara. Menyadari itu, DPRD Kota Yogyakarta memandang perlu adanya kebijakan yang adil terhadap semua golongan.



CAHYO WIBOWO
 Anggota Komisi C DPRD Kota Yogyakarta

"MENCERDASKAN kehidupan bangsa merupakan perintah konstitusi. Itu harus diimplementasikan dengan mewujudkan pendidikan mudah diakses oleh masyarakat," ujar Anggota Komisi C DPRD Kota Yogyakarta Cahyo Wibowo kemarin (22/7).
 Dia mengapresiasi kebijakan 20 persen APBD Kota Yogyakarta untuk sektor pendidikan yang dilakukan Pemkot Yogyakarta. Namun demikian, mewujudkan pendidikan berkeadilan harus dipenuhi. Itu penting, agar masyarakat dari semua lapisan bisa benar-benar merasakan kebijakan pemerintah dalam bidang pendidikan.
 Cahyo menyoroti bergantinya kurikulum pendidikan. Kemudian penerimaan peserta didik baru (PPDB) zonasi. Implementasinya dinilai kurang memenuhi unsur keadilan. Sebab, zona, radius tidak ada kejelasan terkait titik yang dijadikan dasar pengambilan. Selain itu, jalur zonasi regule kerap menjadi dilema bagi mayoritas siswa dengan nilai rata-rata. Lantaran dari segi implementasinya berbeda dengan jalur afirmasi maupun zonasi reguler.
 Kebijakan PPDB juga lebih terkonsentrasi pada masyarakat dengan ekonomi kelas bawah. Sedangkan masyarakat kelas menengah justru jarang diperhatikan. Cahyo menilai, masyarakat kelas menengah juga perlu mendapatkan atensi. Sebab, kelas menengah merupakan masyarakat yang rentan miskin, namun justru kurang mendapatkan sentuhan.
 "Itu berdampak pada banyaknya masyarakat kelas menengah kesulitan mencari jenjang pendidikan. Banyak yang kemudian menyekolahkan anaknya ke sekolah swasta. Kondisi itu terjadi karena sekolah-sekolah negeri banyak diisi oleh siswa dari kalangan masyarakat mampu. Sebagian kecil dari masyarakat kelas bawah yang mendapatkan prioritas.
 "Jangan kelas menengah justru menjadi korban karena mereka kesulitan mendapatkan sekolah negeri. Kemudian masuk ke pendidikan swasta yang justru secara ekonomi memberatkan," ingat Cahyo. **(inu/kus/by)**



PENDIDIKAN UNTUK SEMUA: Sejumlah orang tua siswa tengah berkonsultasi dalam tahapan PPDB di SMP Negeri 16 Yogyakarta. Anggota DPRD Kota Yogyakarta Cahyo Wibowo berpandangan kelas menengah perlu mendapatkan perhatian agar juga mudah mendapatkan layanan pendidikan.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005